

AD 1348 - 16 septembre

Apocalypse (6,7-8)

Quand il ouvrit le quatrième sceau, j'entendis la voix du quatrième être vivant qui disait : Viens.

Je regardai, et voici que parut un cheval d'une couleur pâle. Celui qui le montait se nommait la mort, et le séjour des morts l'accompagnait.

Alors, on leur donna pouboir sur le quart de la terre, pour exterminer par l'épée, par la faim, par la peste, et par les faubes de la terre.

Survivre ici est devenue insoutenable. Je ne sais pas si j'ai plus peur de la Grande Pestilence ou des âmes qu'elle a corrompues. J'ai entendu dire que certains se librent à des rites païens dans l'espoir de vaincre le mal. Il semble que le quatrième cavalier de l'Apocalypse ait fondu sur nous. Ils sont retournés à la faille aujourd'hui mais personne n'est encore revenu. Je n'ose pas imaginer ce qu'ils y manigancent, ou peut-être leur est-il arrivé quelque chose. Quoi qu'il en soit je laisse la décision à Harmel d'organiser une expédition ou non.

Pour ce qui est de mon cas je partirai demain dans la nuit. On parle de l'arrivée imminente de l'Inquisition sur ces terres et je ne saurais cautionner leurs méthodes barbares et encore moins en être victime.

Seigneur venez nous en aide.